
Minuta Junta Comité Finanzas 

Julio 2012 

Presentación Reportes Comités 

 

COMERCIO EXTERIOR 

• Nuevo formato de registro NEEC 

• Propuesta en nuevo horario para aduanas 

• Próximo diplomado en Comercio Exterior – 20 Julio. Se propuso en un principio se incluyera en puerto de Altamira pero no 

se logró  

• Ya hay una empresa aprobada en NEEC según Luis Mendez (Index). Solamente se ha visitado una empresa por parte de 

las autoridades. En Reynosa existen 6 aplicaciones, 1 de ellas aprobada ya. 

• Javier Escamilla recalcó la importancia de contactar al Comité o Index para apoyo. 

 

SEGURIDAD SOCIAL 

• Juany Ortiz recomendó fuertemente el revisar con sus auditores el aplicar lo del porcentaje de revisión a empleados según 

las modificaciones al anexo III. 

 

INFONAVIT 

• Plantón en las oficinas de Infonavit debido a problema de Jarachina. Se envió comunicado a asociados. 

• Se envió comunicado donde ya se puede utilizar Aclaranet. Se enfatizó el uso de esta herramienta, así como acercarse al 

Comité para dudas. 

• Gloria Escareño mencionó que ellos pidieron un estado de cuenta e Infonavit les envió un listado de todos los 

requerimientos desde que su empresa inició operaciones. 

• Ariadna Lugo mencionó que existe saturación en Infonavit en cuanto al personal que tienen y aunando al respeto a sus 

autoridades estatales y federales hace mas lenta la respuesta por parte de la institución. 

 

CAPACITACION 

• Buenos cursos se han dado en el transcurso del año. Agradecimiento especial a Claudia Alvarado de Fisher por su apoyo 

en el curso de Salvador Novoa el mes anterior. 
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• Juan A. Díaz comentó acerca de la importancia de cumplir con los plazos de presentación del dictamen, ya que esto implica 

costos muy altos para las empresas. Hubo prorroga hasta el 5 de Julio para la presentación del mismo. 

• Javier E. recalcó la importancia ya que puede impactar también en la certificación NEEC. 

 

SINDICO 

• Presentación ante nuevo administrador del área de servicio SAT en Reynosa. Buena aceptación. 

• Primer junta en casos de devoluciones sin resolver el 19 de julio. Aquellos casos de avisos de compensación no resueltos 

enviar tan pronto posible para discutir en dicha reunión. 

• Se comentó acerca del pago de renta en nave industrial a través de terceros. Juan A. Díaz exhortó a enviar la encuesta 

para más casos 

• Paula Zapata de International Paper mencionó que solamente es a criterio de la autoridad en Reynosa, cuando en otras 

ciudades son más flexibles. 

• Se reiteró el apoyo a asociados en casos de Infonavit 

 

BEST PRACTICES 

• Presentación por parte de Paula Zapata de ‘checklist’ de requisitos en comprobantes fiscales, apoyada por el C.P. Eduardo 

Pol de Baker Tilly 

 

MESA REDONDA 

• Se pidió el apoyo de dos o tres asociados para reunión y discusión de un control interno en Cuentas por Pagar. Las 

empresas que representan los asociados son Pentair, Celestica y Kimball. 

• Se comentó el problema con las empresas afectadas con el cambio en nombre de la calle Brecha E-99 

 

 


